



A0476

**06/06/1998 REUNIÓN OFICIAL EN VIENA****DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, Y DEL CANCELLER AUSTRIACO, VIKTOR KLIMA, DESPUÉS DE SU REUNIÓN**

Viena, 06-06-98

Sr. Klima.- Señoras y señores, es un gran placer, una gran satisfacción, poder saludar aquí, en Viena, al Presidente del Gobierno de España y socio de otro país miembro de la Unión Europea, don José María Aznar. Junto a las muy buenas relaciones políticas entre don José María Aznar y yo, existen también unas relaciones personales muy buenas entre José María y yo.

Hemos hablado también sobre los preparativos de la reunión en Cardiff, en pocos días, de la Unión Europea. También hemos tratado los temas prioritarios en cuanto a la primera Presidencia austriaca en la Unión Europea, y hemos hablado también sobre algunos temas específicos al respecto.

Hemos visto que Europa está en condiciones, y en muy buenas condiciones, de realizar unos proyectos muy ambiciosos; que sabe prepararlos y que sabe realizarlos. Yo creo que el ejemplo de la moneda única nos puede poner en una posición muy esperanzadora al respecto porque, del mismo modo que hemos conseguido un gran éxito con la moneda única europea, también pretendemos conseguir un éxito en la lucha conjunta contra el desempleo y para conseguir mejores situaciones en el sector del empleo.

En cuanto a las prioridades de la Presidencia austriaca, seguramente una de ellas va a ser la situación del empleo, que ya he mencionado. Los dos estamos de acuerdo en que vamos a colaborar también en promover la idea de que debe haber una economía más fuerte, que debe haber más empleo y que debe haber menos paro.

Austria, durante su Presidencia, hará todo lo posible también para ampliar los objetivos de la Agenda 2000 y también para hacer serias cosas en cuanto a reformas de los Tratados y en cuanto al sector agrario. Otra finalidad la constituirá la ampliación de la Unión Europea.

Vamos a intensificar las negociaciones con los pretendientes a la ampliación, o sea, el grupo de 5+1; también en cuanto a la negociación con los miembros de la cooperación con la Unión Europea, el grupo de los 5, que hay que activarlo, y, en un tercer nivel, también pretendemos reforzar nuestras relaciones con los Estados que han optado por una perspectiva europea, pero que aún no son candidatos a una adhesión.

Austria va a ejercer durante su Presidencia el papel de un intermediador y corredor sincero y justo, va a luchar por la idea de una Europa común, y seguramente va a contar en esto con el apoyo de sus amigos españoles.

Muchas gracias por la visita, y me hace mucha ilusión nuestra cooperación en el semestre que viene.

Presidente.- Muchas gracias, querido Viktor, por tu recepción y por tu acogida. Para mí es una gran satisfacción estar en Viena.

La verdad es que hemos tenido una reunión absolutamente interesante y muy intensa, en la que yo quiero ratificar muy expresamente todo lo que se ha dicho por el Canciller austriaco y, especialmente, toda la importancia que van a tener los objetivos que ha trazado el Canciller Klima sobre la Presidencia del próximo semestre, la Presidencia austriaca.

Uno de los motivos de esta visita es, justamente, pasar revista a esos objetivos que, sin duda, España comparte con Austria. Por lo tanto, que la próxima Presidencia sepa que ya con anticipación puede contar con esfuerzos, con trabajo y con dedicación española para el éxito de esos objetivos.

Compartimos, yo creo, una visión optimista y de confianza sobre la evolución de Europa y el futuro de Europa. Sabemos que hemos contribuido juntos a muchas cosas y muchos éxitos en la Europa reciente: ambos estuvimos presentes en las negociaciones del Tratado de Amsterdam; nuestros dos países están en el Euro; hemos puesto en marcha las iniciativas de empleo; pudimos concluir una Conferencia Intergubernamental de una manera muy importante; hemos puesto en marcha la ampliación. Sencillamente, yo creo que estamos haciendo lo que tenemos que hacer por el futuro de Europa. Ahora tenemos que consolidar esos objetivos, como ha explicado el Canciller Klima, y seguir trabajando en ellos.

En Cardiff aprobaremos las primeras orientaciones económicas después del Euro y, por lo tanto, es un Consejo importante. Allí se tomará nota de los primeros Planes de Empleo; en Viena tendremos que aprobar las orientaciones de empleo para el año próximo. Tenemos que hablar, como se ha dicho, del desarrollo de la Agenda 2000; de los procesos de ampliación, que España apoya decididamente, y de muchas de las cuestiones que en este momento tienen que centrar nuestra atención, desde Turquía hasta Kosovo, etc., etc.

Sinceramente, hay una gran convergencia de objetivos y de intereses entre nosotros. La relación personal es buena, las relaciones bilaterales son excelentes y la visión europea es común. Creo que tenemos todas las posibilidades para que las semifinales del Campeonato del Mundo las jueguen España y Austria, y aquello se pondrá ya un poco más duro entonces.

Muchas gracias, en todo caso, por tu acogida, Viktor.

Solamente quiero felicitar a Arantxa Sánchez-Vicario por su éxito. No me cuesta nada, si Viktor Klima me lo permite, hacer gala de mis aficiones deportivas. Durante estos días he hablado mucho con nuestros tenistas en París dándoles ánimos; les trasladé un mensaje muy claro, que era: prohibido volver derrotados. Esta tarde he hablado desde Viena con Arantxa Sánchez-Vicario y la he felicitado; como saben ustedes, es amiga desde hace mucho tiempo. Y mañana felicitaré a los dos; pero felicito también a los de balonmano, que van a jugar la final, ya lo sé. O sea, que le tengo que decir a mi amigo Viktor Klima que, como nos toquen en las semifinales, lo tienen imposible.